

Bericht der Hauptbetreuerinnen 2016

Robinsonspielplatz Embrach

Nach den Frühlingsferien starteten wir mit frischem Elan in das neue Robi-Jahr 2016. Das Hauptbetreuerinnen-Team blieb mit Nadja Leuthold, Conny Aeschbacher, Tanja Bärtschi und Simone Stiefel unverändert. Das neue Karteisystem hat sich bewährt und erleichtert die Erfassung der Kinder.

Mit grosser Freude über die Wiedereröffnung der Robi-Saison durften wir neue und alte Gesichter begrüssen. Mit viel Eifer wurden neue Hütten gebaut und bereits bestehende erweitert.

Wie jedes Jahr wurden spannende und abwechslungsreiche Bastelarbeiten gemacht, wie z.Bsp. Zuckerwatte, Pizza, Bleistiftständer, Lesezeichen, Tintenfische, Bilderrahmen, Papierschlängen, Sternen, Kässeli, Holzfiguren, etc. Natürlich durften auch das Feuer und das heissbegehrte Popcorn nicht fehlen.

An einem regnerischen Samstag führten wir das Märtbeizli mit Farbtrommel, Crêpes und Kuchenbuffet.

Auch dieses Jahr war es am Piratentag vom Sommerplausch sehr heiss. Die Nachfrage war wie immer sehr gross und der Tag war sofort ausgebucht. Er fand dieses Jahr in der 5. Sommerferienwoche statt. Das Programm war wie gewohnt, nur die Schatzsuche führte uns über eine neue Route in die Haumüli, welche sich bewährte.

Nach den Sommerferien starteten wir gut in die 2.Hälfte. Es mangelte jedoch teilweise an Hilfsbetreuerinnen. Das „Fest für Alle“ im Schulhaus Ebnet war auch für uns ein voller Erfolg. Auch dieses Jahr durfte das Kürbisschnitzen nicht fehlen und wir wurden mit vielen Besuchern und schönem Wetter belohnt. Die Rob-Saison schlossen wir wie üblich mit dem Kerzenziehen.

Herzlichen Dank an alle Kinder, Eltern, Helfer und Helferinnen. Es war ein spannendes, lustiges und abwechslungsreiches Robi-Jahr.

Nadja Leuthold, Conny Aeschbacher, Tanja Bärtschi, Simone Stiefel
Embrach, März 2017